Halli Hallöchen,

mein Name ist Laura Krelina, ich bin 20 Jahre alt und absolviere momentan meinen Bundesfreiwilligendienst bei der Lebenshilfe Aschaffenburg e.V.

Während meines Bundesfreiwilligendienstes habe ich hautnah miterlebt, was mein Engagement bewirkt und wie abwechslungsreich, spannend und herausfordernd die Arbeit mit Menschen mit Behinderung jeden Tag aufs Neue ist.

Ich habe Verantwortung für Menschen übernommen und erkannt wie wichtig mein Einsatz für sie ist.

Ich konnte in dem Jahr meines Bundesfreiwilligendienstes meine Fähigkeiten und Kompetenzen erweitern, was meine persönliche Entwicklung bereichert hat und mich meinem Ziel, der Ausbildung zur Heilerziehungspflegerin ein Stück näher bringt.



Die Lebenshilfe Aschaffenburg e.V. bietet eine Vielzahl von Einsatzmöglichkeiten. Insbesondere das große Sportangebot hat mir sehr gut gefallen. Ich durfte zwei Mal in der Woche eine Gruppe beim Schwimmen begleiten, einmal pro war ich bei der Fußballgruppe der VHS Aschaffenburg zur Unterstützung dabei und einmal im Monat fand Ringen statt.

Ich möchte mich bei dem gesamten Team der Lebenshilfe Aschaffenburg e.V. für das wunderschöne Jahr bedanken. Besonders bei meiner Chefin Christina Zuber, die immer auf meine Mit-Bufdine und mich eingegangen ist und versucht hat, all unsere Wünsche und Anregungen zu erfüllen. Ein großer Dank gilt auch Lukas Fecher, von Fechers Fitness Factory, der die Behindertengruppe beim monatlichen Ringen mit großem Enthusiasmus unterstützt hat.